



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

IDEARIO DEL PARTIDO “PERUANOS EN ACCIÓN”

INTRODUCCIÓN

Nuestra sociedad enfrenta un caótico desembalse de inseguridad ciudadana, seguido de un marcado y elevado índice de corrupción a nivel de sus gobernantes, autoridades, funcionarios, incluida la clase política y los representantes del sector privado en sus más altas esferas. Asimismo, nuestro país afronta grandes desafíos y oportunidades a causa de la globalización y los avances vertiginosos de la tecnología y del conocimiento, dejándonos postergados en los círculos políticos, así como a nivel socio económico, cultural y medio ambiental, cambios que nos exigen una evolución integral, a fin de lograr mejores oportunidades que mejoren nuestra calidad de vida sin discriminación y en donde la igualdad sea un hecho real y palpable.

Todo lo que viene aconteciendo a nivel socio político genera una marcada incertidumbre, pero a la vez nos reta a evaluar nuestra situación como parte de una sociedad que exige grandes cambios, con condiciones de igualdad entre todos los peruanos, sin excepciones y donde todos unidos forjemos un nuevo horizonte, revaluando la educación como un sistema de formación continua, cimentada en valores éticos, morales y cívicos, que se sustenten en la familia como núcleo de la sociedad, teniendo en cuenta que dentro de ella se desarrollan los nuevos capitales de la sociedad, siendo imprescindible el fomento de políticas públicas que fomenten la educación emocional por parte de sus miembros, tomando como referencia la neuroeducación con el propósito de promover la felicidad y la calidad de vida de todos los peruanos. Es por ello, que para lograr superar los álgidos problemas que actualmente afrontamos es preponderante superar las restricciones de un sistema neoliberal y neo socialista que en sus diferentes manifestaciones han marcado una demanda laboral esclavizante, que sólo responde a la satisfacción de intereses y necesidades materiales, postergándose el auténtico sentido de la calidad de vida que se fundamenta en la felicidad y al logro de objetivos en común para un real desarrollo socio económico con igualdad y justicia.

Esta realidad socio económica nos exige a construir nuestro propio camino de prosperidad y felicidad para todos los peruanos, que se sustente en el desarrollo de nuestras capacidades en armonía con la biodiversidad con la que contamos en nuestro territorio nacional, debiendo apoyarnos en los avances tecnológicos, de la ciencia y de la era digital. Estos retos nos exigen

“JUNTOS CAMBIEMOS LA HISTORIA DE NUESTRO PERÚ”



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

tomar conciencia de la responsabilidad social, como un compromiso de todos, que reafirme el respeto por nuestra biodiversidad, como un imperativo de sustentabilidad medio ambiental, respetando asimismo las costumbres y creencias de cada comunidad nativa y campesina, reconociéndonos como herederos de una sola historia y de un solo legado, donde nuestros antepasados convivieron respetando los elementos naturales que le garantizaban la supervivencia. Todo ello, debe ser revalorado y permitirnos recoger esas experiencias históricas que nos permita nuevas posibilidades para mejorar nuestra calidad de vida y lograr un sólido desarrollo socio económico para todos los peruanos.

LOS PILARES DE NUESTRA NUEVA HISTORIA

Nuestra nueva historia nos exige asumir grandes retos para lograr un cambio significativo que logre el desarrollo sostenible con responsabilidad e igualdad, teniendo como objetivo principal desarrollar las capacidades de las personas, teniendo como actor principal a los ciudadanos, tomando en cuenta que es el capital humano que coadyuva al desarrollo socio económico de una sociedad. Es por ello, que es imperante reconocer su libertad democrática, sus derechos fundamentales, con la finalidad de promover políticas públicas que gestionen su entorno geofísico, socio político y económico; y hacer que sus aspiraciones de superarse trasciendan de manera sostenida coadyuvando al desarrollo macro económico de nuestro país. Esta visión se sustenta y articula en 5 pilares fundamentales y transversales: posicionamiento de la familia como núcleo de la sociedad; educación reorientada al desarrollo de valores; prevención de salud y políticas de seguridad universal; políticas de seguridad ciudadana integrada; y fomento de empleo con respeto de los derechos fundamentales. Teniendo en cuenta que cada una de ellas da origen a líneas y acciones estratégicas.

POSICIONAMIENTO DE LA FAMILIA COMO NÚCLEO DE LA SOCIEDAD

Es imperante reorientar las políticas públicas y fijar nuestra mirada en las familias, teniendo en cuenta que es la familia la que permite la conformación de una sociedad; y que dentro de su seno se forma al futuro ciudadano y que esto inicia desde la concepción. Por ende, consideramos que es importante que se promuevan leyes que posicionen el trascendental papel que cumplen, ya que son los padres quienes enseñan con su ejemplo y actitudes el estilo de vida que cada individuo pondrá en práctica durante su desarrollo formativo a nivel social en sus diferentes niveles de vida. Debemos tomar conciencia que en este siglo XXI nos encontramos enfrentando

“JUNTOS CAMBIEMOS LA HISTORIA DE NUESTRO PERÚ”



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

grandes problemas de salud mental, donde los más vulnerables son nuestra niñez y la mujer. En ese sentido, debemos reorientar nuestra atención en uno de los protagonistas del desarrollo de la familia: la mujer, quien debe ser considerada como cuna de la humanidad y clave para desarrollo sostenible de una sociedad. Es así que nuestra labor debe enfocarse en consolidar un sistema educativo que se cimiente en los valores éticos, morales y cívicos; con aportes de la neuroeducación, neurodidáctica y educación emocional, que nos permita forjar ciudadanos de bien con sólidos valores y un imperativo respeto por la vida y el medio ambiente, que forje una sociedad justa, democrática, inclusiva, integradora y que respete el orden y la autoridad como principio fundamental.

EDUCACIÓN REORIENTADA AL DESARROLLO DE VALORES

Actualmente nuestra sistema educativo atraviesa por una vulnerabilidad en la formación de nuestros niños(as) a través de una política que atenta contra sus principios y dignidad. Además, las capacidades y desempeños son limitantes para un óptimo desarrollo en valores, que les permita afrontar los grandes retos de un mundo globalizado; más aún, con un acelerado avance en ciencia y tecnología que le resta oportunidades en un mercado exigente, más todavía por degenerar los conceptos de ética y moral, promoviéndose en la sociedad que todo lo malo es bueno y donde lo bueno no es útil o simplemente no interesa. Ante estos hechos, se hace imprescindible reorientar los valores y su práctica más constante y sólida en las escuelas públicas y privadas. Además, consideramos necesario adoptar los aportes de la neurociencia, la neuroeducación y neurodidáctica a fin de lograr resultados favorables que se sustenten en el respeto de la persona humana desde su concepción. Siendo indispensable promover políticas públicas que fomenten la implementación de escuelas prenatales, cerrando el círculo de inicio del sistema educativo desde la concepción, implementándose actividades lúdicas de educación emocional en las familias, previéndose estrategias sistematizadas para una óptima vida de calidad a nivel individual, familiar y social. Para ello se ha visto la necesidad de integrar programas sociales que fortalezcan las actividades educativas, con apoyo de sectores que prevean la salud integral y la adecuada alimentación de nuestros estudiantes, teniendo en cuenta que son el futuro capital humano de nuestra sociedad, los que heredarán una nueva sociedad cimentada en valores y en una sana competitividad con respeto por la vida, la biodiversidad y la igualdad en democracia con justicia social.



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

PREVENCIÓN DE SALUD Y POLÍTICAS DE SEGURIDAD UNIVERSAL

Es imprescindible reevaluar nuestro sistema de salud a nivel nacional, más aún cuando se ha visto precarizado en un mundo globalizado que exige ciudadanos debidamente capacitados y en óptimas condiciones de vida, que afronten los grandes retos socio económicos. Ante estas marcadas exigencias, consideramos necesario revolucionar los distintos sistemas de salud existentes en nuestra sociedad, siendo imperioso integrarlo en un solo sistema universal que fomente un auténtico seguro de salud universal, bajo la rectoría de un solo ente público, donde los sectores público y privado armonicen un óptimo sistema bajo lineamientos claros y estandarizados, que permitan que de manera sistematizada se promueva la universalización de la salud a todos los peruanos sin distinción de ninguna naturaleza. Para ello, consideramos que es prioritario que el sector privado de la salud cumpla con el pago de sus impuestos, dando elección que el Estado reinvierta dichos tributos en favor de todos los peruanos, permitiéndose de esta manera la atención de la salud en los diferentes establecimientos de salud de manera universal, así como implementar una política pública de prevención en salud en todos los niveles socio económicos, garantizando aminorar riesgos de enfermedades comunes y en otros de tipo tropical o infecto contagiosos. Además, articular el sistema de prevención de la salud desde la concepción, en las escuelas públicas y privadas, conjuntamente con un sistema de monitoreo permanente que nos permita en un futuro próximo contar con una sociedad con acceso a la salud desde la prevención.

POLÍTICAS DE SEGURIDAD CIUDADANA INTEGRADA

El Perú afronta una cruda y cruel inseguridad ciudadana a todo nivel, más aún cuando el sistema de seguridad no responde a las exigentes demandas de los ciudadanos que buscan su seguridad. Además, todo parece incierto e inestable cuando las esferas políticas y nuestros gobernantes y autoridades se ven comprometidos en engorrosos delitos de corrupción al más alto nivel. Ante ello, promovemos un sistema integrado que se sustente en articular la participación de todos los estamentos participantes de la sociedad (Autoridades, ciudadanía, sector privado y empresariado) propiciando mecanismos dinámicos de prevención, disuasión y sanción ejemplarizadora que reoriente la labor de control y de orden, involucrando al poder judicial en un sistema único y sistematizado de justicia, con nuevas reglas sancionadoras y con responsabilidad de jueces y fiscales, donde todos los involucrados tengan en cuenta el

“JUNTOS CAMBIEMOS LA HISTORIA DE NUESTRO PERÚ”



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

inapreciable valor que tiene la vida por sobre todas las cosas, donde los ciudadanos se sientan verdaderamente protegidos ante cualquier vulneración de sus derechos. Es necesario, que las leyes se reorienten a la defensa de los ciudadanos, como fin supremo de la sociedad, dándosele un valor inigualable a la vida sin distinción de ningún tipo. Asimismo, consideramos la necesidad de proteger a las familias como entes proveedores de futuros ciudadanos con capacidades óptimas que coadyuvarán al desarrollo socio económico de nuestra sociedad. El Estado debe priorizar políticas que hagan más severas las leyes que sancionen delitos graves: violación, asesinatos, sicariatos, feminicidios, robos, corrupción, traición a la patria, para ello creemos que se debe fomentar la pena más severa y el aumento de las sentencias sin concesiones. Más aún, los delitos de corrupción de funcionarios, el mismo que se encuentra más álgido debe ser considerado como alta traición a la patria, con penas severas de cárcel efectiva, expropiación de sus bienes, muerte civil de por vida, pudiendo ser una de las máximas penas la cadena perpetua sin derecho a indulto.

FOMENTO DE EMPLEO CON RESPETO DE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES

El mercado de empleo globalizado exige ciudadanos altamente capacitados, competitivos y que sus competencias estén acorde a los avances de la ciencia y la tecnología. No obstante, aún afrontamos marcadas diferencias en nuestros jóvenes ciudadanos, por la precaria educación que reciben en las universidades, que no los forman de manera apropiada para empoderarse del mercado laboral existente. Ante este notorio problema, consideramos necesario promover políticas de fomento de empleo que comprometa la intervención activa de las instituciones de enseñanza superior, técnica y tecnológica que permita que nuestros jóvenes se integren debidamente capacitados, además de fomentar leyes que respeten sus derechos acorde a la legislación laboral internacional. Es imprescindible que el Perú reoriente sus políticas en derecho laboral y que armonice las relaciones entre empleadores y empleados, acorde a un marco jurídico de respeto mutuo con participación del Estado. Además, es fundamental que a puertas del bicentenario de nuestra independencia se promueva el respeto y la participación democrática para el desarrollo sostenible de nuestra sociedad. La viabilidad del desarrollo de un pueblo se sustenta en su calidad de educación y la formación de sus valores, reafirmados en el legado de su historia, así como el respeto irrestricto de su biodiversidad.

El compromiso de “Peruanos en Acción” se sustenta en el respeto por la vida, la igualdad sin distinción de ninguna índole. Asimismo, se cimienta en conocer y respetar su biodiversidad y

“JUNTOS CAMBIEMOS LA HISTORIA DE NUESTRO PERÚ”



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

pluriculturalidad, teniendo en cuenta que hemos heredado un gran legado histórico y cultural que debemos preservar. Somos conscientes que es imperativo que nuestra educación se reoriente a formar ciudadanos proactivos, asertivos, con capacidad de liderazgo y emprendimiento. Así también, creemos en un cambio sostenible que se oriente en la salud mental que coadyuve al cambio social y político, desde la familia quienes deben ser posicionados como piedra angular del desarrollo social.

Plantemos un nuevo estilo de liderazgo, que exige a voz en cuello, una nueva clase política con rostros nuevos, comprometidos con un futuro real del Perú, que armonice con los acelerados cambios y las demandas de un mundo que cada día exige nuevos retos. Nuestra nueva historia nos exige líderes, no caudillos genuflexos. Líderes que ejerzan una nueva manera de dirigir los destinos de nuestra patria, de manera transparente, democrática, abierta y participativa, que sea tolerante, flexible, socializadora y responsable, que promueva el orden y el respeto por el mismo orden; no de modelismos fingidos, sino de hechos concretos y pragmáticos. Creemos que es hora de líderes que ejerzan acción, trabajo y contacto permanente con su realidad, que sean capaces de proponer soluciones concretas a los múltiples problemas de los pueblos.

Somos un nuevo grupo de ciudadanos que convergen en ideas de cambio y que estas son posibles cuando hay transparencia en sus ideales y que son realizables, cuando hay coherencia y legitimidad en sus acciones. No son sólo ideales utópicos sino por el contrario, son librepensamientos que responden a una necesidad social, la necesidad de propiciar un orden y respeto, donde el primer protagonista es el ciudadano, su familia, el mismo que les da cuerpo a un pueblo, donde su participación activa es vital para lograr el desarrollo, donde todos seamos considerados con la misma igualdad y donde se busque siempre el bien común ante todo. Creemos que es importante la inversión privada y extranjera, pero más aún, es prioritario tener en cuenta que nuestros hermanos peruanos son los activos importantes de esta gran empresa llamada Perú, por lo tanto no podemos permitir sean humillados ni maltratados bajo ningún concepto, considerarlo creemos es alta traición, porque cada ciudadano por pequeño o adulto que sea es de vital importancia, porque forma parte activa de nuestra sociedad y por ende debe ser siempre protegido y respetado.

“JUNTOS CAMBIEMOS LA HISTORIA DE NUESTRO PERÚ”



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

El Partido “Peruanos en Acción” como organización responde a valores y principios trascendentales, asumidos indeleblemente por sus militantes y activistas, que nos sirve como referente para la formación activa de los futuros líderes, siendo estos los siguientes:

Orden: Consideramos que es necesario que sepamos respetarnos, valor que se aprende en la familia, por ende es imperioso que el ciudadano y nuestros militantes tengan siempre presente la estructura social entendida como mantenimiento de la jerarquía, las normas y las instituciones aceptadas socialmente mediante consenso social.

Respeto: El Partido promueve el respeto mutuo, considerando que toda persona es digna. En tal sentido promovemos el respeto a la vida, a la igualdad, a los derechos inherentes a la persona por sobre todas las cosas y a la libertad dentro del marco de las leyes.

Liderazgo: Teniendo en cuenta un ferviente sentido del deber y un gran entusiasmo por la construcción de una nueva sociedad, bajo los lineamientos de igualdad y democracia participativa. Promovemos personas que propicien el diálogo, la tolerancia y que su personalidad sea proactiva y asertiva.

Creatividad: El partido es innovador en todos los campos sociales de su accionar, con capacidad de reinventarse y estar acorde a los cambios vertiginosos de la sociedad y del mundo globalizado.

Transparencia: La organización política fomenta la política de intolerancia a la corrupción de manera interna y/o externa, la enfrenta de manera directa combatiéndola sin mediar motivo alguno. En caso sea por parte de un militante, este se expulsado de manera inmediata.

Vocación de Servicio: Los militantes de Peruanos en Acción tienen el pleno convencimiento y la pasión por ejercer una actividad pública que se oriente a servir al prójimo, fomentando su



PARTIDO POPULAR PERUANOS EN ACCIÓN

Certificado JNE N° PP000141

compromiso real de ayudar a los demás mediante su conocimiento técnico y/o profesional, buscando el desarrollo de la sociedad.

Comportamiento Ético: Estamos abiertos a recibir en nuestras filas a todos aquellos que deseen ser miembros y se identifiquen con la labor social, cumpliendo con los valores éticos en su comportamiento social y ante las Leyes. Contar con una conducta intachable e irreprochable es fundamental en nuestra organización.

Meritocracia: Mediante la capacitación y el esfuerzo personal y en equipo se recompensa e impulsa a los que destacan por su trabajo. Los espacios de liderazgo y actuación se logran trabajando honradamente. Los niveles de liderazgo en la organización se sustentan en la confianza, la probidad y los resultados.